

Pressemitteilung

Geschäftsführer der Sparkassen-Tochter „S-FinanzDienste“ geht in den Ruhestand
Bielefeld, 26. Juni 2020

Manfred Thelen (64), Geschäftsführer der Sparkassen-Versicherungstochter S-FinanzDienste GmbH, geht zum 30. Juni in den Ruhestand. Er blickt auf fast drei Jahrzehnte in der Tochtergesellschaft der Sparkasse Bielefeld zurück.

15 Jahre war Manfred Thelen im Versicherungsvertrieb der Provinzial tätig, bevor er im Jahr 1992 die S-FinanzDienste GmbH mitgründete. Seitdem leitet Thelen die Sparkassen-Tochter erfolgreich. Insgesamt war er über 43 Jahre im Versicherungsgeschäft tätig.

Zum 1. Juli übernimmt Mark Wemhöner (50) als neuer Geschäftsführer die Verantwortung für den Versicherungsdienstleister. Wemhöner kam 1991 zur Sparkasse Bielefeld, heute verantwortet er als Bereichsleiter die Vermögensberatung und das Private Banking der Sparkasse. Zudem vertritt Wemhöner den Vorstand im Falle von dessen Verhinderung.

„Ich bin hochmotiviert diese spannende Herausforderung anzunehmen und möchte gemeinsam mit meinem 16-köpfigen Team auch zukünftig an dem langjährigen Erfolg der S-FinanzDienste anknüpfen.“, so Wemhöner.

Unterstützt wird Mark Wemhöner von den Prokuristen Stefan Theune und Andreas Schmolke.

Ihr Ansprechpartner für Fragen und weitere Informationen:

Christoph Kaleschke
Leiter Unternehmenskommunikation
Pressesprecher
Tel.: (+49) 521 294-1060
Fax: (+49) 521 294-4012
E-Mail: christoph.kaleschke@sparkasse-bielefeld.de
www.sparkasse-bielefeld.de/presseservice